

Der Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien – Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 20.02.2019 folgenden

A N T R A G

Rettungsausfahrt Gerhardusgasse 1-5

Die zuständige Stelle (MA46) möge untersuchen bzw. eine Lösung finden, dass die Abfahrtsmöglichkeit von Rettungsfahrzeugen aus der Rettungsstation Gerhardusgasse 1-5 jederzeit gewährleistet ist und nicht durch dort vor der roten Ampel haltenden Fahrzeuge behindert wird.

B E G R Ü N D U N G:

Im Gespräch mit betroffenen Mitarbeitern der Berufsrettung wurde uns geschildert, dass es immer wieder zu Problemen kommt, wenn der Rettungswagen die Rettungsstation verlassen soll.

Sobald drei Autos in der Gerhardusgasse in Richtung Brigittenauer Lände bei der Lichtsignalanlage Ecke Gerhardusgasse und Brigittenauer Lände hinter einander stehen, ist es einem Rettungsfahrzeug nicht möglich aus der Rettungsausfahrt auszufahren – siehe dazu Anhang 1.

Verschärfend kommt hinzu, dass es sich bei dieser um eine verkehrsabhängige Lichtsignalanlage handelt, bei der man bei „Rot“ bis zur Haltelinie vorfahren muss, damit die Lichtsignalanlage registriert, dass sie auf „Grün“ umschalten soll.

Manche Autofahrer erkennen anscheinend trotz entsprechender Beschilderung (siehe dazu Anhang 2) nicht, dass es sich um eine verkehrsabhängige Anlage handelt.

Anhang 1:



Anhang 2:

